## Le barrage de la Dourbie ne se fera pas ... pour l'instant

L'édification d'un barrage sur la Dourbie, un affluent du Tarn, envisagé par l'EDF a été repoussée (voir CKM n° 88). Par une lettre adressée aux Ateliers du Tayrac, le président d'EDF, Pierre Delaporte, a annoncé la bonne nouvelle. EDF reconnaît donc que la réalisation de ce barrage est inutile... pour l'instant.

A l'origine de cette décision, la vigoureuse opposition des défenseurs de l'environnement pendant trois ans, avec comme 1er fer de lance les Ateliers du Tayrac, co-organisateurs avec le Kayak Club de Nîmes d'une grande organisation de protestation au hameau de Mazet le week-end de la Pentecôte. La rentabilité de ce projet s'est donc révélée douteuse. A la lumière de cette volte-face de l'EDF, on retiendra qu'il est toujours possible de contrer un projet, à condition de présenter une argumentation solide, et de ne pas baisser les bras comme le font trop souvent des voix officielles, dont les intérêts ne cadrent pas toujours avec la protection d'une région pour laquelle le développement ne passe pas forcément par des projets hasardeux.

Certes ce projet EDF n'est que repoussé, il prévoyait des travaux tout à fait inquiétants pour l'environnement. Il peut donc être relancé à tout moment. La vigilance est de rigueur, sans pour autant rester dans un immobilisme qui finirait par se retourner contre les habitants de la Vallée. Les Ateliers du Tayrac, une association bénévole, peut justement réunir les compétences et le dynamisme de ceux qui, légitimement, veulent avoir droit de regard sur l'inventaire des sites de la Dourbie, pour leur interprétation dans la structure en cours de constitution du Parc régional.

## M. GUEDJ